

Le président de la Bolivie demande aux mineurs d'éviter la manipulation du secteur privé



La Paz, 18 janvier (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a demandé aux coopératives minières d'éviter d'être manipulées par des entreprises privées qui profitent de leurs bénéfices.

Lors de l'ouverture de la réunion élargie de la Fédération Nationale des Coopératives minières, il a rappelé que depuis plusieurs années les dirigeants de ce secteur, expriment le besoin de se différencier d'une entreprise privée.

Le président a signalé que le secteur coopératif minier s'est joint depuis 2005 au soutien au gouvernement et il est un allié naturel pour impulser la révolution démocratique et culturelle dans le pays andin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11721-le-president-de-la-bolivie-demande-aux-mineurs-deviter-la-manipulation-du-secteur-prive>



Radio Habana Cuba